
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 此 花 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年12月２日（木） 午後１時30分から

午後２時30分までの間

開催場所 大阪府此花警察署 講堂

出 委 員 板東会長 米原副会長 高島委員 亀井委員 岸本委員 上田委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官

広聴相談係長

１ 会長あいさつ

この此花警察署協議会もコロナ禍の影響で長い間開催が見送られてお

りましたが、ようやくコロナも落ち着きまして、本日、開催していただ

いたことに非常に感謝しております。

また、署員の皆様方におかれましては、府民、此花区民の生活を守る

役目を担っておられますので、これからもよろしくお願いいたします。

本日は、この一年間の警察の活動に関しまして皆さんと意見交換をし

ていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ

本日は、ご多忙中のところ、令和３年第１回此花警察署協議会にご出

席をいただき誠にありがとうございます。

この協議会ですが、コロナ禍の影響により昨年２月以来ということで

約２年間にわたり開催できなかったのですが、本日、皆さまと顔合わせ

をしてご意見を頂戴できる機会を得ましたことを本当に嬉しく思ってお

ります。

現在、当署では歳末警戒を実施しております。

これから年末にかけて慌ただしい期間になりますが、署員一丸となっ

て警察活動を推進して参りますので、引き続き皆様方のご理解、ご協力

をお願いいたします。
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３ 業務説明

(1) 生活安全課長

犯罪発生状況について

(2) 地域課長

高齢化社会にむけた取組について

(3) 交通課長

今年の交通事故情勢について

４ 質疑

(1) 認知症高齢者の保護について

【委員】

認知症高齢者の見まもりネットワークに関して、２年くらい前にお

聞きしたときは、一晩に１人の認知症高齢者が保護されているとお聞

きしましたが、最近は保護される方は減ってきているということでし

ょうか。

【警察】

議 事 概 要 ２年前の数字については把握しておりませんが、体感的には増えて

いると思います。

保護の際は、見まもり相談室との連携を取り対策をしています。

(2) 特殊詐欺について

【委員】

特殊詐欺ですが、電話がかかってくるということで、電話番号から

犯人に繋がるのではないのですか。

【警察】

電話番号情報は事件解決の重要な手がかりとなりますし、被害の続

発防止の観点でも適切な対応をしています。

高齢者の方にかかってきた電話番号をお知らせいただけば、その電

話番号からはかかってこないようにする等の対策もしています。

(3) 道路拡張工事後の付近住民への告知について

【委員】

国道43号線から千鳥橋駅前の道路工事が終わるようですが、道幅が

広くなり、高齢者が渡り切れるか心配です。

警察から工事完了の事前告知はあるのでしょうか。

【警察】

事前の告知は、通常、事前の告知が道路管理者からあります。

また、信号周期等の対応は、随時、検討していくことになります。

渡るのに時間がかかるということですが、中央分離帯で滞留する場

所が既にあるところもあり、ない場所もあるのが現状です。

また、渡る方の秒数を長くする等の対策は随時やっていくことにな

ります。
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(4) 西九条駅前付近の交通関係について

【委員】

・ 西九条駅前から西九条小学校周辺を個人業者のゴミ収集車が夜中

に凄い勢いで走り回っているのですが、もう少し静かに走ることは

できないものでしょうか。

・ 西九条駅前の一方通行出口の車用信号が短すぎて、信号待ちの車

が２，３台しか通過できないので青信号を長くすることはできませ

んか。

【警察】

・ ゴミ収集車の実態は、一度当署で調査して回答をさせていただき

ます。

・ 信号周期については、全体的な交通状況を調査する必要があり、

検討します。


